

## **RESUMEN**

Los accidentes y enfermedades laborales suponen lamentables pérdidas económicas, pero sobre todo atentan contra la seguridad y la salud de las personas que se desempeñan en un ambiente de trabajo adverso, provocando con ello un alto índice de insatisfacción laboral y un clima de trabajo contraproducente. La higiene y seguridad laboral es un componente inseparable del trabajo, es una parte integrante de él, es inherente a su constitución y su naturaleza; sólo existe una forma correcta de realizar un trabajo: la forma segura y saludable.